## St.-Notker-Schule: Rocknacht war ein Erfolg

Möglich gemacht hatte es eine Spende

Deggendorf. Der Elternbeirat hat die Schüler und Mitarbeiter der St.-Notker-Schule mit der ersten Rocknacht auf dem Schulgelände überrascht. Finanziert wurde das spektakuläre Live-Konzert mit einer Spende der Firma Moser Baumaschinen in einer Höhe von 1500 Euro. Vorab hatte der Elternbeirat bei Moser Baumaschinen in Plattling bei der dortigen Hausmesse den Kuchen- und Kaffeeverkauf übernommen. Sage und schreibe 104 Kuchen hatten die fleißigen Eltern dafür gebacken.

Weil die Band Alibi kostenlos auftrat, war für die Besucher der Rocknacht auch kein Eintritt fällig. Schon vor dem Einlass hatte sich bereits eine lange Schlange vorfreudiger Zuschauer gebildet, die gespannt auf das Konzert warteten. Vorbands waren der Schul-



**Die Vorsitzende** des Elternbeirats Marion Falter (r.) hat den Spendenscheck entgegengenommen.

- Foto: Ramona Höpfl

chor und die St.-Notker-Band, was für rührende Momente, glückliche Schüler und natürlich überaus stolze Eltern und Großeltern sorgte. Danach legte die Band Alibi sofort los und heizte die Stimmung ordentlich auf. Es wurde fleißig mitgesungen und getanzt. Der Elternbeirat stand mit gekühlten Getränken und Sandwiches parat. – dz